



Excellence in Building Construction

Founded in 1939, **Thomas Fuller Construction Co.**

Limited is a General Contractor and Construction Manager specializing in design-build projects. The restoration to the Peace Tower and Canadian Parliament Buildings (above) demanded state-of-the-art building technologies due to the extremely harsh weather conditions while working within a critical schedule. The \$44 million headquarters for the Ontario Ministry of Natural Resources (below), a fast-track, design-build project, represents another quality job finished on schedule and under budget.

Des immeubles à l'épreuve du temps

La **Thomas Fuller Construction Co. Limited**, fondée en 1939 et spécialisée dans les projets conception-construction, fonctionne comme entrepreneur principal et gérant de construction. Pour restaurer les Édifices du Parlement du Canada et la Tour de la Paix (photo ci-dessus) dans les délais impartis et dans des conditions climatiques extrêmement dures, il lui a fallu recourir à des techniques de construction de pointe. Le projet de construction de 44 millions de dollars de l'administration centrale du ministère des Ressources

naturelles de l'Ontario (photo à gauche) est un autre exemple de projet conception-construction de qualité, que cette entreprise a su réaliser rapidement et dans les limites du budget qui lui avait été alloué.

